

Die CDU-Fraktion erkundigt sich nach dem Sachstand zum Ausbau der Bushaltestellen und möchte dazu wissen, wann die Errichtung der elektronischen Anzeigetafeln und wie der weitere Ausbau zur Barrierefreiheit der Haltestellen, hier insbesondere die Haltestelle Zypressenweg in Richtung Industriepark, geplant sind.

Die Verwaltung führt aus, dass bezüglich der DFI Leitanzeigen die Bereitstellungsanzeige hinsichtlich der Eigenmittel und der Kooperationsvertrag unterschrieben wurden. Der Förderantrag hierzu liegt dem NVR vor. Die RVK schreibt die Leistungen aus und übernimmt die Bauherrenfunktion. Es folgt die Abstimmung mit den Kommunen vor Ort. Der Ausführungszeitpunkt ist jedoch noch unbekannt. Hinsichtlich des barrierefreien Umbaus der Haltestellen werden momentan die Entwurfsplanungen erstellt. Für die Reihenfolge des Umbaus verweist die Verwaltung auf die beschlossene Liste zur Priorisierung. Diese orientiert sich an den Fahrgastzahlen. Die Haltestelle Zypressenweg ist für den ersten Block der Ausbaumaßnahmen vorgesehen.